

都内への供給拠点

150Nの大臣認定を申請

東京エスオーラー
芝浦工場

首都圏における住友
事業の中核、東京エス
オーラー(西克彦社長)。

そのなかでも臨海部に
位置する芝浦工場は6
(日工製)を装備した
都内への一大供給拠点
として活躍している。

2001年には過去
最高の27万3千tを出
荷。当時は六本木や汐
留の都市再開発や品川
駅の新幹線関連工事な
どの大型需要が目立つ
た。

現在、首都圏の民間

芝浦工場

需要が激減していることもあり、芝浦工場の出荷数量も大きく影響を受けている。2000年は20万6百tを出荷し、09年度は21万3千tの出荷を予定している。最盛期に比べ20%以上落ちているが、伊藤司工場長によると実際の落ち幅はもっと激しい。「なぜなら、近年の出荷には07年10月いっぱいで閉鎖された業平橋工場のシェアが含まれているため。これを除いて純粹に芝浦工場だけで力

度コンクリートの需要は多く、工場単独で大臣認定を取得するとともに22のゼネコンとともに大臣認定を取得している。

「高強度については2000年から本格的な実験を実施しており、実績を積んできた。JISレベルの高強度

で、ピーカ時に比べれば半減近くの大幅ダウントになる」現時点での需要の官民比率は15対85。もともと民需が圧倒的に多い場所柄のた

め、特に最近は厳しい環境が続いている。

伊藤工場長

シリカヒュームを使用するケースが多いが、当社は粉体のシリカヒュームを単体で受け入れ、専用タンクでスラリーにしてミキサーに投入する独自の方法を採用している。シリカヒュームを粉体で用いられるよりスラリー化することにより、分散性能

が向上し、練混ぜ時間が短縮できるメリットがある。」(伊藤工場長、以下同)。

50年には高層ビルの柱として135N/mm²を400m³程、出荷している。「このクラスの強度になるとビーライトセメントをベースに系セメントをベースにすると構造体コンクリートに新たなビーライトセメントと共同で行って

超える超高強度コンクリートも多くの出荷してきた」(伊藤工場長)。

が向上し、練混ぜ時間が短縮できるメリットは担保できず、JISは標準養生を行った供試体による強度試体でも構造体コンクリート強度と同等の強度を安定して得るため

管理でも留意が必要だ。水結合材比20%以下という結合材量になると構造体コンクリートに新たなビーライトセメントと共同で行つて

超える超高強度コンクリートを短縮できるメリットがある。」(伊藤工場長、以下同)。

ト系セメントを加えるなどの工夫をして、JISができる製品を開発して、150N/mm²まで

ト系セメントを加えるなどの工夫をして、JISができる製品を開発して、150N/mm²まで

ト系セメントを加える

トの水和熱を供試体で測定して、リアルタイムでの品質管理データの提供を目標していく。

GPSで輸送を合理化

ト系セメントを加えるなどの工夫をして、JISができる製品を開発して、150N/mm²まで

ト系セメントを加えるなどの工夫をして、JISができる製品を開発して、150N/mm²まで

ト系セメントを加える

同社は輸送の合理化にも早くから着手している。GPSを用いた車両の動態管理システムを1997年に他社に先立ち導入し、更に2003年にはバ

ジヨンアップ化を図った新たなGPSを用いた車両の動態管理システムを導入した。現在、%を超えており、固定費の削減に大変寄与している。また、コスト

事務所内でその全てがコントロールされてい

る。「車両の稼働率は90%を超えており、固定費の削減に大変寄与している。また、コスト

のトレーーサビリティを確立することは、ゼネコンプラントが製品のトレーサビリティを確立するため、ゼネコンにとっても施主に

各機器の運動により、すでに高度な出荷管理

体系を構築。今後は品質情報をもとに活用し

て、リアルタイムでの品質管理データの提供

を目標していく」。

改正生コンJISによる計量印字記録への

対応は「単位量を動荷を入れればすぐに対応できる」状態だ。「これ

まで蓄積してきた技術

を入れればすぐに対応

できる」という。セ

ンサートはプラント下の

生コンの車両積込み口に設置されている。生

コンの積込み時に工

ラードががないよう、ミキ

サー車のホッパー

バーの装着状態やドラ

ムの回転方向をチェック

や情報をもとに活用す

れば、今のJIS以上

のトレーサビリティが

できる可能性もある。

生コンプラントが製品

のトレーサビリティを確立するため、ゼネ

コンのトレーーサビリティを確立するため、ゼネ

コンのトレーーサビリティを確立するため、ゼネ